

# みなみっ子だより



## 毎年、これが楽しみなんよ（獅子舞フェスタ）

11月6日（土）に御津公民館祭り 獅子舞フェスタが開催されました。本校の6年生の子どもたちは毎年オープニングで和太鼓の演奏をさせてもらっています。当日の朝、本校の職員が少し早めに会場に入って和太鼓の設置などをしていました。すると、「毎年、これが楽しみなんよ」「ほんとそうじゃわ。元気がでるわ」「もっと前にすわってみようやあ」という声が聞こえてきました。寒い中、この和太鼓の演奏を聞くために早くから来てくださってる地域の方々でした。御津南小の和太鼓は、御津地域にしっかり根付いてきているんだなと嬉しくなりました。



演奏が終わると、御津中学校区の先生方や地域の方々から「迫力ある演奏、大変すばらしかったです」「最初と最後の礼に始まり礼に終わる作法には鳥肌がたちました」「感動しました。元気をもらいました」「御津南小の伝統は素晴らしいですね」等のお言葉をいただきました。これからも、この伝統を引き継ぎ後世へ伝えていってほしいなと思っています。6年生の有志のみなさんありがとう。



いよいよ11月20日は創立50周年記念学習発表会です。今年度も、新型コロナウイルス感染防止のために、ご家族のみの参観とさせていただきます。このコロナ禍にあっても、子どもたちは学習発表会に向けて一生懸命に頑張っています。どうぞ当日は温かいご声援をよろしくお願いいたします。



## 社会科見学に行ってきました！4年生（11月5日）

コロナ禍で、社会科見学に行くことができるかとても心配していましたが、11月5日には、4年生が岡山市児島湾干拓資料室や東部クリーンセンターへ見学に行くことができました。実際に自ら体験したり、体得したりしたものは、本物の知識になることでしょう。そしてもっと知りたい、もっと学びたいという意欲や探求心にもつながっていくことでしょう。楽しみにしていた校外学習。本物を見たり触ったりする経験や体験をこれからも大切にしていきたいと思います。



## 岡山県学童陸上記録会（11月3日）

11月3日、参加を希望した5,6年の子どもたち18名が県学童陸上記録会に出場しました。スタジアムに入ると「うわあ～ひれえ～」「きれいじゃ～」と興奮気味の子どもたち。「ファジアーノも試合をするこの広い競技場で走れるんよ」というと、嬉しそうに目を輝かせていました。このコロナ禍で行事自粛の中にあっても、この機会に自らの記録に挑戦しようと出場を希望した子どもたちに拍手です。私たち大人は、子どもたちがいろいろな場で挑戦し輝ける場をしっかりと用意してあげることが大切だと改めて思いました。



## いもほり（11月10日）

11月10日にいきいき班でいもほりをしました。農業ボランティアの重松さんにも、いもを掘るときに気を付ける事についてアドバイスをいただきました。今年は、昨年よりもちょっと小ぶりでしたが、おいもを見つけると子どもたちは大喜び！傷つけないように丁寧にいもを収穫していました。11月26日には「やきいも集会」を予定しています。その日は、いきいき班で遊んだり、一緒にお弁当を食べたりします。美味しいやきいもができるといいな。今からとっても楽しみです。



## 人権のお話（11月8日）



「『人権』というのは、みんなが笑顔になることをいうんだよ」と、人権担当の熊澤先生からお話がありました。自分の言動を振り返り、これからは暴力や暴言等のない、思いやりあふれる学校にしていきたいと思えます。



## 子ども虐待防止の オレンジリボンキャンペーン

オレンジリボンキャンペーンは、子ども虐待防止を願う全国的な市民運動です。厚生労働省では11月を「児童虐待防止推進月間」と定めています。子ども虐待は家庭の中で起こるため発見が困難です。もし心配な様子や虐待に気付いたら関係機関にご連絡ください。あなたからの連絡や子どもや家庭に支援の手が届くきっかけになります。児童相談所虐待対応ダイヤル189（いちはやく）（無料）